



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## équipements

Question écrite n° 70438

### Texte de la question

M. Jacques Cresta attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les manières de réinstaller un climat de confiance entre les forces de l'ordre et la population. Le rapport parlementaire sur les forces mobiles de sécurité a été rendu en octobre 2014 et proposait des pistes pour améliorer les relations entre la police et la population. Plusieurs études scientifiques démontrent que le fait d'avoir certaines unités de forces de l'ordre à cheval avait un effet positif sur les relations avec la population. La présence de l'animal rassure et permet un contact plus agréable avec les gens. À l'heure où l'on parle de formation de pointe, de vidéosurveillance, ce constat pourrait s'avérer anachronique. Il n'empêche que de nombreux pays d'Europe du Nord ont encore ce système qui permet d'améliorer l'image des forces de l'ordre. Il souhaiterait connaître l'avis du Gouvernement sur cette nouvelle approche de la présence policière dans les centres urbains.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jacques Cresta](#)

**Circonscription :** Pyrénées-Orientales (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 70438

**Rubrique :** Police

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [2 décembre 2014](#), page 10018

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)